



5年生No.4

八王子市立 館小中学校
図工専科 大木 紅葉

夏休みも目前。子供たちはクーラーの無い図工室で汗を流しながら学習に取り組んでいます。

「名前デザインプロジェクト」



7月20日(火)の授業で、今学期の図工の授業が終了しました。この日の授業では、「名前デザインプロジェクト」の作品を完成させました。

まず、下地を塗った画用紙の真ん中あたりを、自分のデザインした文字のイメージに合ったかたちで切りました。その後、切った画用紙を貼り合わせて再構成し、その上からデザインした文字を描きました。

そして、最後に、自分の名前の線の中に割り箸ペンで細かい模様を描いて完成です！この割り箸ペンも小刀を使って自分たちで作りました。割り箸ペンは筆よりも細かい線を描くことができます。細かい線の中に、更に細かい模様を描くなんてお手のもの！しかし、細かい模様をたくさん描くなんて大変です。しかし、5年生の子供たちは、1学期の中で一番集中して学習に取り組むことができました。集中力のある子供たちですね。素晴らしい！

高学年らしい5年生

最近の5年生は、こちらが感心するほどしっかりしてきました。最後の図工の授業では、授業の作品が完成した子たちがのこぎりを使って工作をしていたのですが、授業が終わってみるとびっくり！床がびっくりするほど美しくなっていました。

片付けの際に、「パレットが水道のところに放置されているなあ。」とつぶやくと、自分がやりっぱなしにしたわけではないのに自分から進んで片付けてくれた子が何人も！う～ん、すごい！

2学期の図工も楽しみです。2学期は彫刻刀や糸のこぎりを使用します。高学年らしく、集中して授業に取り組めることを期待しています。



来たときよりも美しい図工室